

Tugas Ekonomi Bisnis
"ANALISA APLIKASI PORTAL FREELANCE
SRIBULANCER"



Oleh :

Nama : Hany Pratiwi

NBI : 1211700296

PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
2020

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Website freelance sangat membantu pekerja profesional untuk mencari pekerjaan. Situs freelance adalah platform, yaitu pencari kerja dan pencari jasa mengunggah tawaran. Menjadi seorang freelancer atau pekerja lepas merupakan cara cerdas untuk mencari pendapatan melalui hobi atau keterampilan. Dalam situs ini bebas untuk melamar pada proyek yang mampu kerjakan atau sukai. Situs-situs ini akan menuntun dalam menemukan klien secara mudah dan mendapatkan kepercayaan dari pencari jasa.

Tenaga kerja pada setiap perusahaan memegang peranan penting karena tenaga kerja dapat meningkatkan kemampuan perusahaan untuk beroperasi secara efektif dan efisien dalam rangka pencapaian tujuan-tujuan perusahaan. Maka dari itu pimpinan harus membina hubungan yang baik dengan karyawan dalam arti pimpinan memperhatikan apa yang baik menjadi kebutuhan dan keinginan karyawan, seperti perhatian terhadap hal-hal yang dapat mendorong karyawan bekerja dengan produktivitas kerja yang tinggi.

Penyedia pekerjaan menuntut pekerjaan mereka dapat diselesaikan dengan cepat, oleh sebab itu mereka lebih memilih untuk menggunakan tenaga-tenaga lepas atau biasa disebut freelancer. Tenaga lepas/*freelancer* sangat menguntungkan mereka karena mereka dapat secara langsung memilih orang yang ahli dalam bidangnya. Sehingga pekerjaan tersebut akan lebih cepat diselesaikan. Masalah yang timbul adalah sulitnya bertemu penyedia dan pencari kerja. Salah satu penanggulangan masalah tersebut adalah memanfaatkan media internet. Internet telah menjadi salah satu media andalan untuk melakukan komunikasi, transaksi jual beli bahkan lahan untuk mencari pekerjaan karena kemampuannya dalam pertukaran informasi yang sangat cepat. Dengan aplikasi berbasis web, diharapkan akan memfasilitasi pertukaran informasi dan transaksi.

BAB II

KAJIAN PUSTAKA

A. Pengertian Portal Aplikasi Sribulancer

Sribulancer

Sribulancer merupakan website freelance populer di Indonesia. Di Sribulancer, Anda bisa menemukan pekerjaan seperti yang berhubungan dengan jasa pembuatan website, graphic design, penulisan artikel, penerjemah, sampai dengan social media marketing. Anda tidak perlu khawatir karena Sribulancer bisa dibidang lebih lokal dari website freelance lainnya. Mereka menerima pembayaran melalui transfer bank.

Sribulancer merupakan sarana online yang mempertemukan klien (pemilik bisnis/ penyedia pekerjaan) dengan 25,500+ freelancer (pekerja/ penyedia jasa) terdaftar di dalam komunitas human resources (HR). Sribulancer menjadi solusi atas permintaan dan suplai jasa khususnya jasa digital yaitu jasa desain, website, konten, sosial media marketing, SEO, penerjemah dan lainnya. Melalui platform Sribulancer, klien yang membutuhkan jasa pekerjaan dalam bentuk dan durasi apapun akan bisa merekrut freelancer tanpa harus boros waktu maupun biaya!

BAB II

PEMBAHASAN

A. Portal Aplikasi Sribulancer

Jenis Jasa yang Dikerjakan Sribulancer

8 jenis pekerjaan di Sribulancer

- Website & Pengembangan
- Pengembangan Aplikasi Mobile
- Penulisan
- Desain & Multimedia
- Bisnis & Pemasaran Online
- Entri Data
- Penerjemahan
- Konsultasi Hukum

Tenaga Kerja Yang Tepat

Sribulancer memiliki kendala yang setiap pebisnis miliki yaitu *sumber daya manusia (SDM)*. Ketika merekrut pekerja full time, pekerja tersebut tidak mengerti apa-apa. 2-3 bulan pertama kita harus latih pekerja tersebut sambil membayar gajinya. Akhirnya pebisnis dan perusahaannya yang dirugikan.

Sribulancer menggunakan sistem rekrutmen SDM yang smart, modern serta lebih efektif. Pemilik bisnis UKM ataupun perusahaan akan sangat diuntungkan dengan kehadiran freelancer yang siap bekerja dalam waktu singkat, turnaround memuaskan, dan bebas biaya rekrut.

BAB III

PENUTUP

A. Kesimpulan

Menjadi freelancer pasti akan lebih fleksibel dalam menentukan pekerjaan Anda dan juga memiliki kebebasan untuk mengerjakannya di mana saja. Untuk merealisasikan rencana Anda mencari uang tambahan dengan menjadi freelancer.




Sribulancer memberikan peluang pekerjaan yang tidak terbatas. Kesempatan bekerja untuk individu UKM perusahaan terkemuka yang sudah berada di database Sribulancer.

PLAGIASI

By clicking "Accept" or continuing to use our site, you agree to our Privacy Policy for Website [Accept](#)


RESULTS

100% Completed: 100% Checked 24% Plagiarism 76% Unique

 **Sentence Wise Result**  **Matched Sources**  **Document View**

Unique	Website freelance sangat membantu pekerja profesional untuk mencari pekerjaan.
Unique	Situs freelance adalah platform, yaitu pencari kerja dan pencari jasa mengunggah tawaran .Menjadi se...
Unique	Dalam situs ini bebas untuk melamar pada proyek yang mampu kerjakan atau sukai.Situs-situs ini aka...
Unique	Tenaga kerja pada setiap perusahaan memegang peranan penting karena tenaga kerja dapat meningk...

//smallseotools.com/plagiarism-checker/#matched



REFERESI

Sheila Muttaqien, Analisis, Perancangan Aplikasi Freelance dengan Iconix Process Berbasis Web, 2015

<https://www.hostinger.co.id/tutorial/situs-freelance/>

<https://www.dewaweb.com/blog/8-situs-freelance-indonesia-terbaik-dan-terpercaya/>

<https://www.sribulancer.com/id/what-is-sribulancer>

(Mendeley) Jurnal Ilmiah Ekonomi dan Bisnis (2019) Oleh; Anggriani I dan Saputra A.R